
 

 

 

 

Verbale del Congresso della Condotta Slow Food Orvieto  

Il giorno 20 marzo 2022 alle ore 11 si è riunito in presenza presso l'osteria Angelino e Peppa al 
Monte Peglia il Congresso della Condotta Slow Food Orvieto, come da avviso di convocazione del 
12 marzo 2022, per discutere e deliberare i seguenti punti all’ODG:  • Relazione delle attività di Condotta svolte nell’ultimo anno  • Elezione nuovo Comitato di Condotta: proposta di conferma dell'attuale direttivo; • Approvazione del rendiconto economico-finanziario 2021;  • Elezione delegato per la partecipazione all’Assemblea Regionale programmata per il 

28.04.22; • Discussione su tematiche associative, proposte e progetti nella prospettiva di Terra Madre 
2022; • Varie ed eventuali. 

 
 
Si nomina il Sig. Johannes Keizer a presiedere l’assemblea congressuale ed è chiamato a 
svolgere le funzioni di Segretario la Sig.ra Margherita Cristiani.  

Il Presidente constata la partecipazione al Congresso di Slow Food Orvieto di nr 9 Soci presenti 
anche attraverso delega (l’elenco dei soci presenti e deleganti viene allegato in coda al presente 
verbale)  

Il Presidente, accertata la regolare costituzione del Congresso dichiara aperta la seduta e apre la 
discussione:  

1. Relazione delle attività di Condotta svolte nell’ultimo anno  

La relazione è affidata alla socia Alessandra Cannistrà, fiduciaria. Ricorda che le attività del 2021, 
nonostante siano state fortemente limitate dalla pandemia, hanno comunque ripreso un po’ di 
slancio. 

È proseguita la collaborazione con Trame di Comunità, progetto di inclusione sociale, insieme ad 
altre 35 associazioni del territorio, e soprattutto TRAMErcato, il mercato a Orvieto Scalo con 
appuntamento mensile. In seno a questo progetto si è consolidata la collaborazione con l’istituto 
agrario di Fabro. Si propone di proseguire la collaborazione e di intensificare l’impegno 
dell’associazione nel progetto, coinvolgendo in modo ancora più diretto i produttori che 
partecipano al mercato. 

Il Presidente dà atto che la deliberazione proposta viene approvata con la seguente votazione:  

Soci favorevoli: 9 - Soci contrari: 0  - Soci astenuti: 0 

Novità di quest’anno è stata la realizzazione di cesti natalizi, in collaborazione con i produttori 
locali e il Community Hub Lo Scalo: iniziativa che ha raccolto grande consenso. Sono stati 
analizzati i punti di forza e quelli di debolezza, in modo da poter migliorare alcuni aspetti per 
riproporre l’iniziativa anche per il 2022  



 

 

 

2. Elezione del comitato di Condotta: conferma dell’attuale direttivo 

Il Presidente ricorda quali sono i componenti del comitato di Condotta: Alessandra Cannistrà, 
(fiduciaria,) Annarita Mortini (tesoriera), Alessandra Rabitti, Simonetta Prosperini, Margherita 
Cristiani, Claudia Consalvo, Johannes Keizer. 

Si propone la riconferma dell’attuale direttivo. Il Presidente dà atto che la deliberazione proposta 
viene approvata con la seguente votazione:  

Soci favorevoli: 9 - Soci contrari: 0  - Soci astenuti: 0 

3. Approvazione del rendiconto economico-finanziario 2021 

La tesoriera Annarita Mortini ha consegnato il bilancio economico-finanziario del 2021 (che si 
allega al presente verbale). Si chiude l’anno con un saldo finale di €. 1.653,08. 

Si passa alla approvazione. Il Presidente dà atto che il bilancio viene approvato con la seguente 
votazione:  

Soci favorevoli: 9 - Soci contrari: 0  - Soci astenuti: 0 

4. Elezione del delegato per la partecipazione all’Assemblea Regionale 

La socia Margherita Cristiani parteciperà all’Assemblea in quanto facente parte del CER Umbria. 
Si propone che venga data delega alla fiduciaria, Alessandra Cannistrà, la quale ringrazia e 
accetta. 

Il Presidente dà atto che la deliberazione proposta viene approvata con la seguente votazione:  

Soci favorevoli: 9 Soci contrari: 0  Soci astenuti: 0 

 

5. Discussione sulle tematiche associative in prospettiva del Congresso Slow Food Italia 
Per mancanza di tempo il punto viene rimandato a prossima riunione. 
 

6. Varie ed eventuali 
Null’altro essendovi da deliberare il Presidente dichiara chiuso il Congresso di Condotta alle ore 14 
e demanda al segretario la trasmissione del presente verbale al Comitato esecutivo regionale e al 
Comitato esecutivo nazionale per gli adempimenti consequenziali.  

Orvieto, 20 marzo 2022  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Soci partecipanti al Congresso di Condotta: 

- Alessandra Cannistrà – fiduciaria  

- Annarita Mortini – tesoriera (delega) 

- Claudio Bizzarri (delega) 

- Simonetta Prosperini 

- Alessandra Rabitti (delega) 

- Claudia Consalvo (delega) 

- Margherita Cristiani 

- Johannes Keizer 

- Carla Lodi  

 


